

Nur ein Aprilscherz

Die Südseite der geplanten Häuserzeile am Archäologischen Garten in Frankfurt wird nicht mit einem Werk von Frank Framework bemalt werden. Bei dem Bericht über das Ergebnis eines Künstlerwettbewerbs in der Ausgabe vom 1. April handelte es sich um einen Aprilscherz. Den Künstler Framework gibt es nicht. Das gezeigte Werk

geht auf die Frankfurter Architektin Zlatka Damjanova zurück, die sich auf die Erstellung von Computeranimationen spezialisiert hat und für zahlreiche renommierte Büros arbeitet. Sie hatte sich freundlicherweise bereit erklärt, unsere Scherzidee zu bebildern. Als Grundlage diente eine Simulation der Dom-Römer-GmbH. *ale.*